



JAEGER-LECOULTRE ABRE SU PRIMERA BOUTIQUE EN MÚNICH

Jaeger-LeCoultre se complace en anunciar la apertura de una nueva boutique en el corazón de Múnich en noviembre de 2023. Situada en el número 24 de la privilegiada avenida Maximilianstraße, la boutique consta de dos plantas que invitan a los invitados a sumergirse en el fascinante mundo de la relojería, así como en la extraordinaria historia de Jaeger-LeCoultre, adentrándose en el patrimonio de la Maison, su experiencia relojera y su espíritu de innovación y creatividad desde su fundación en 1833.

La boutique está ubicada en el Riemerschmid-Block, un impresionante edificio del siglo XIX diseñado por el prestigioso arquitecto Georg Friedrich Christian Bürklein y protegido como monumento histórico. El innovador concepto de diseño fusiona tradición y modernidad, lo que plasma el espíritu de la Grande Maison en un entorno acogedor que acerca la Manufactura a sus visitantes. Con un énfasis en los materiales orgánicos y los colores naturales, evoca la serenidad y la belleza del hogar de Jaeger-LeCoultre en el Vallée de Joux.

Al entrar en la boutique, los visitantes se encuentran con una zona de exposición que presenta las colecciones actuales de Jaeger-LeCoultre, incluyendo el reloj Atmos. Los entusiastas de los relojes pueden descubrir más sobre el extraordinario patrimonio de la Grande Maison como creadora de más de 1300 calibres y explorar los entresijos de sus mecanismos a través de un muro de calibres interactivo que permite una inmersión virtual tridimensional para conocer varios de los calibres más emblemáticos de la Manufactura.

A continuación, los visitantes se adentran en un espacio dedicado al Reverso, donde una exposición de ediciones limitadas y modelos con grandes complicaciones se complementa con las casi infinitas posibilidades de personalización del fondo de caja. La historia de la personalización continúa en la siguiente zona, donde un muro de correas interactivo invita a los clientes encontrar su combinación perfecta de caja del reloj y correa, teniendo en cuenta su material, color y costuras.

La planta baja está adornada con un gabinete de curiosidades que invita a los visitantes a explorar la sólida experiencia relojera de la Maison a través de una variedad de inventos dignos de mención. En el centro de la instalación, el muro de la Manufactura refuerza la narración destacando los cientos de artesanos que representan las 180 habilidades relojeras que se reúnen en la Manufactura de Jaeger-LeCoultre. La íntima sala VIP del primer piso completará la experiencia con exclusivos momentos de la marca y un trato personalizado al cliente.



La nueva boutique de Jaeger-LeCoultre está situada en el 24 de Maximilianstraße, Múnich, y estará abierta a los clientes de lunes a viernes de 10:30 a 18:30 y los sábados de 10:30 a 18:00 horas.

Acerca de Jaeger-LeCoultre: el relojero de los relojeros™

Desde 1833, guiada por una insaciable pasión por la innovación y creatividad e inspirada en la apacible naturaleza del Vallée de Joux, Jaeger-LeCoultre se distingue por su dominio de las complicaciones y la precisión de sus mecanismos. Conocida como el relojero de los relojeros, la Manufactura ha expresado su espíritu innovador sin límites a través de la creación de más de 1400 calibres diferentes y el registro de más de 430 patentes. Con 190 años de experiencia acumulada, los relojeros de La Grande Maison diseñan, producen, acaban y embellecen los mecanismos más avanzados y precisos, combinando la pasión con el savoir-faire centenario y vinculando el pasado con el futuro de un modo atemporal siempre en consonancia con los tiempos. Con 180 oficios bajo el mismo techo, la Manufactura crea Alta Relojería que combina el ingenio técnico con la belleza estética y la sofisticación sobria.

jaeger-lecoultre.com